

## **Considere la prueba de adenovirus para casos de hepatitis de etiología desconocida: alerta de los CDC**

Se está investigando una posible asociación entre la hepatitis pediátrica y la infección por adenovirus después de que se identificara un grupo de niños con estas afecciones.

En noviembre de 2021, los médicos de un hospital infantil de Alabama notificaron a los CDC sobre cinco niños previamente sanos con una lesión hepática significativa. Tres tenían insuficiencia hepática aguda y también dieron positivo para adenovirus. Los cinco que fueron secuenciados tenían infección por adenovirus tipo 41. El adenovirus tipo 41 suele causar gastroenteritis aguda pediátrica, que normalmente se presenta como diarrea, vómitos y fiebre, y en ocasiones se acompaña de síntomas respiratorios.

Copyright © 2022 Academia Americana de Pediatría